

Visita a nuestro Director - Gerente de la nueva promoción de Técnicos de Empresas Turísticas

El pasado 28 de mayo, nuestro Director-Gerente, don Juan Marrero Portugués, recibió en su despacho a una representación de la nueva promoción de Técnicos de Empresas Turísticas de la Escuela de Turismo de nuestra Entidad. Iba presidida dicha representación, por el Director de la mencionada Escuela, don Angel Portugués Hernando y la compañera Josefa Díaz Hernández, don Conrado González Cardona y don Nicolás Bosch Caballero. En el transcurso del acto, que estuvo presidido de un grato ambiente de cordialidad, el señor Marrero Portugués, entre otras cosas, dijo:

"Tenía verdadero interés en saludarles para desearles toda clase de éxitos en la vida profesional que ahora van a empezar y permitirme, además, darles algún

consejo, por el que les pido perdón, ya que, como dice el proverbio chino, "es más fácil dar cien consejos que cumplir uno sólo". Ustedes acaban de subir el primer escalón que puede llevarles a sitios muy lejos en una actividad tan importante en nuestro país, como es la hotelera: sean conscientes de su gran responsabilidad y no aspiren a correr demasiado. Esa responsabilidad les exige experiencia y para conseguirla, no se ha inventado aún otra fórmula que el tiempo y la práctica. No se nieguen a desempeñar oficios que, a primera vista, puedan parecerles no tan acordes con la categoría que tienen: usen el título de aprendizaje y no quieran correr demasiado; éste es el consejo que yo les quería dar. Van a tropezar con muchas dificultades;

no les den demasiada importancia. La consideración que de nosotros mismos tengamos es más importante que la que los demás nos puedan tener".

Tras estas breves palabras, que los recién graduados agradecieron sinceramente, el señor Portugués Hernando brindó este nuevo éxito a nuestro Director - Gerente. Exito rotundo ya que, como decíamos en nuestro anterior número de AGUAYRO, la totalidad de alumnos que presentó nuestra Escuela de Turismo pasó más que suficientemente las pruebas a que se les sometió. Desde estas páginas, queremos hacer patente, una vez más, nuestra felicitación a los nuevos Técnicos de Empresas Turísticas y su Profesorado, por el triunfo obtenido.

